



くまぐみ クラスだよ!

令和6年1月15日(月) 担当: 鉢嶺 香織

新しい年を迎え、こども園では1月4日に新年会を行いました。1人ずつ園長先生からカルピスのお屠蘇を頂き1年の健康を祈願しました。自ら「本年も宜しくお願い致します」と挨拶をしたりお屠蘇を飲み終えると「ありがとうございました」ときちんとお礼を言う事もできるようになった姿を見て成長を感じました。今年度もあつという間に残り3カ月になりました。2024年もみんな元気に楽しく笑顔いっぱい的一年になりますように♪
寒い冬は、感染症が流行りやすい季節になっていますので、うがいや手洗いなどでしっかりと予防して風邪に負けない体づくりをしていきましょう。



みんなで作った新年製作

ひも通しやパズルを通して指先が器用になり、イスに座って静かに活動ができるようになってきたくま組さん。お約束事やハサミの使い方を丁寧に知らせながら1対1でハサミの練習を行っています。画用紙の1回切りに挑戦!先生の「開く・閉じる」「ゆっくりね」の声かけに慎重に切る子や「〇〇ハサミ上手だよ~」と言って自分でチョキチョキ切っていく姿に少し冷や汗も...指先に気を付けながら1回切りやのり付けをしみんなで新年の辰を完成させました♪

みんなで仕上げた辰は迫力あります!



お片付け自分でできるよ

遊んだ後のお片付け。以前までは、保育士が「お片付けの時間だよ~」と声をかけるとその場から逃げて行く子や知らんぷりをする子が多かったです。お片付けの大切さを絵本で知らせ、先生と一緒に片付けを行って習慣づけていくことで、今では、「ブロックさんがお家(箱)に帰りたいて泣いているよ~早く片付けてあげよう!」と一人の子が言うと、それを聞いていた子が走ってきて「僕も~」と一緒に片付け。綺麗に片付くと「ブロックさん、お家に帰れてニコニコになったね~」と2人で顔を見合わせて会話する姿がありました♪お片付けも意欲的に行い、上手になってきています!

綺麗になったね!



きりん組さんに向けて頑張っています

- ★洋服は、半分に畳んでくるくと巻きビニール袋へ入れています。
- ☆帰りのお支度は、ビニール袋と帽子を自分でカバンに入れています。
- ★トイレもなるべく自分で向かえるように声をかけすぎないようにしています。
- ☆食後の顔拭き用のおしぼりケースの準備(自分で出し入れできるもの)宜しくお願いします。

スプーンを持ち方を鉛筆の持ち方(三指持ちへ)

くま組前期には、ほとんどの子がスプーンを上から握る持ち方で食事をしていました。上から握って持っている子には、「下から持ってみるとかっこいいよ」と手本を見せながら声かけ。上手にすぐできるようになると「バッキューンして持ってみようか」と声をかけ鉛筆持ちができるように促しています。今では、自ら「(持ち方)こんなだよね~」と意識して持ち、お友達にも教える姿が見られますよ。ご家庭でもぜひ声かけてみてください。





ごっこ遊び♪
お友達と一緒に
が増えてきました



幼稚園庭でお兄ちゃん、お姉ちゃんの遊びを見て刺激を受けました！私達も挑戦してみる！



集団遊び
ルールのある遊びを経験しています。
いす取りゲームに挑戦！



イスに座れなくて
悔しい～!!!
競争心が芽生え
悔しくて泣く子もいます



サンタさんから、沢山のプレゼントを貰いました。みんなで仲良く使います♪



2024年 辰年
今年もみんな健康で元気にすごせますように！
残り3カ月た～くさん
楽しく遊びましょうね♪